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Herr Hopfer fragt zu einer Grundstücksangelegenheit, die Ortsvorsteherin entzieht ihm das Wort 
mit der Begründung, dass Grundstücksangelegenheiten nichtöffentlich beraten werden. Dies 
habe sie ihm bereits mitgeteilt und ihm auch zugesichert, dass das Thema in der darauffolgenden 
Ortsbeiratssitzung im nicht öffentlichen Teil erörtert werde. 
 
Herr Roth fragt, warum viele Mülleimer in Neu Fahrland abgebaut worden sind. Abfalltüten mit 
Hundekot könnten jetzt nicht mehr ordnungsgemäß auf dem Spaziergang entsorgt werden. Häu-
fig würden sie achtlos am Straßen- oder Wegesrand weggeworfen. Er würde sich darüber freuen, 
wenn diese wieder aufgestellt werden können. Die Ortsvorsteherin wird dem nachgehen. 
 
 

 


